

意見

日付：2025/5/26

件名：倉見スポーツ公園のトイレの件

1. 問題、課題

倉見スポーツ公園に仮設トイレがありますが、汲み取り式トイレのため衛生面が悪く、臭いもします。近くにトイレがなくそこを利用するしかありません。

2. 改善案

汲み取り式トイレから水洗トイレへ変更していただきたいです。

3. 改善後の効果

相模川自転車道線もあり利用者は増加しており、トイレが綺麗な方が町の印象もいいと思います。スポーツ広場利用者も安心して使用ができます。また富士山と新幹線もよく見えるところなので色んな人来ていただきたい。

回答

<倉見スポーツ公園のトイレの件>

【所管：スポーツ課】

このたびは、「倉見スポーツ公園のトイレ」についてのご意見、誠にありがとうございます。

現在の汲み取り式トイレは衛生面での不安や臭いの問題が懸念される場所であり、利用者の皆さんが快適に、安心してトイレを利用できる環境を整えることは、大切なことであると考えております。

しかしながら、倉見スポーツ公園は相模川の河川敷にあり、治水上の制約から水洗トイレのような工作物の設置には、川や堤防を管理している国や県より厳しい条件が課され、給排水が必要な水洗トイレの設置が困難となっております。この点も踏まえたうえで、現状汲み取り式のトイレだけでも設置ができるよう調整し、現在に至っております。

今後も汲み取り清掃を委託している業者と連携を取りながら少しでも快適にご利用いただけるよう努めてまいります。また、設置して10年以上経過しており、経年劣化（老朽化）を考慮しながら、設置可能な範囲の中で更新等を検討してまいります。

トイレをはじめ、町スポーツ施設において快適な環境づくりが進められるよう努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いたします。